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Semaine Sainte, pour ce jour si important de 
la Passion et de la mort de Jésus, pour 
notre salut, la célébration habituelle du 
vendredi à la résidence Delfosse était 
remplacée par un chemin de croix.  
Bernadette Desreumaux avait fait pour chaque 
station, trois petits textes :  

• sa présentation,  

• une méditation actualisée 

• une prière,  
accompagnés d’un chant.  
Mais cette année, cette liturgie de la parole 
était soutenue par des vues projetées sur un 
écran.  
Ces peintures magnifiques agrémentées des 
paroles de chants, ont bien facilité la 
participation des présents.  
Merci Yvette. 

Jean Pierre Capon 
 

Belle semaine sainte, riche en émotions, vivante et que dire de la veillée pascale… 

joie, bonheur, tendresse, amour et humour, comme a dit le Père Séna. 

◼ Un jeune catéchumène dit avoir été touché au cœur par le chemin de croix 

◼ Beaucoup de jeunes couples avec de jeunes enfants se sont déplacés pour 

assister aux différentes célébrations, même des jeunes seuls. 

◼ La cérémonie du lavement des pieds a été touchante par la diversité des 

personnes et des âges 

◼ On a remarqué la présence active des catéchumènes depuis les Rameaux ; 

certains ont même assisté à la messe chrismale à la cathédrale et c’était pour 

eux et leur famille une découverte. 

◼ Merci à toutes les personnes qui les accueillent et leur disent un petit mot ; ils 

se sentent reconnus dans les assemblées ; certains attendent de pouvoir aller 

communier pour faire ainsi partie intégrante de la communauté. 

◼ Ça y est : Eliot, Justine, Chloé, sont devenus des néophytes, pour leur plus 

grand bonheur et c’est fait, ils peuvent communier sans croiser les bras !!! une 

nouvelle vie commence pour eux. 

◼ Un grand merci à tous ceux et celles qui ont participé activement à rendre cette 

semaine belle et priante, que ce soit par l’animation musicale, les décors, les 

agencements d’églises, le fleurissement, la composition des feuilles 

dominicales et des chants… et plein d’autres petites mains essentielles à la vie 

communautaire. Michèle 

 

Maison de Retraite EHPAD 
Georges Delfosse à 

Marquette 

Une partie de l’équipe qui 
anime 

tous les vendredis 
à 16 h 30 une célébration. 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Dimanche de la RÉSURRECTION 

Baptêmes de Capucine et Valentine 

La traduction de cette fête de Pâques c'est la photo de famille 

où Capucine et Valentine sont entourées de leur famille, de 

leurs parrains et marraines et des membres de la 

communauté chrétienne avec le Père Maxime.  

La joie première c’est d’être entrées dans la famille des 

baptisés, par le geste de la lumière, de l’huile sainte et de 

l’eau qui dit cette circulation d’amour reçu par le Père le Fils et 

le Saint Esprit.  

Enfin, d’avoir reçu, par la bénédiction finale du Père Maxime, 

toute la tendresse du Seigneur pour la communauté 

chrétienne rassemblée qui nous envoie pour témoigner de sa 

présence à nos côtés. Jacques 

LES LAUDES église Saint Paul 

Dimanche de PÂQUES 

6 h 30 : Présence d'une trentaine de personnes  
 Les Laudes sont la prière du matin que reprennent  
 les religieux et religieuses dans leur couvent. 
 
L'officiant commence par la phrase : 
 " Seigneur ouvre mes lèvres "  
et tous répondent  
 " et ma bouche publiera ta louange" 
Un beau temps de prière et de louange qui s'est terminé par un 
petit café à 7 heures. 

 Jacques 

 

Après avoir cheminé plus de 5 ans ensemble, RISEN  

 est fier de vous présenter son premier album  

UN MESSAGE D’ESPERANCE  

Depuis que le groupe s’est créé, les parcours de foi de chacun ont évolué. 
Il y a eu des rencontres et des prières qui ont modifié notre route.  
Cet album est l’occasion de témoigner ! Témoigner sur notre foi, nos 
doutes, ce qui nous mène à croire aujourd’hui et les moments qui nous ont 
bouleversés  

Vous pouvez écouter notre album sur toutes les plateformes 

comme : Deezer, spotify, Apple Music, YouTube … 



Déclaration de Mgr Eric de Moulins Beaufort, en tant que président de la 
Conférence des Évêques de France :  
 
En ce lundi de Pâques, en tenue de service, sans doute comme il le désirait, le pape 
François est mort. 
Depuis sa première apparition au balcon de Saint-Pierre, il demandait, à la fin de 
toute rencontre, que l’on prie pour lui : « Et surtout, priez pour moi ».  
En ce jour, de tout cœur, nous le lui disons : « Très Saint-Père, nous prions pour 
vous, nous catholiques, mais aussi beaucoup d’hommes et de femmes à 
travers le monde qui ont entendu dans votre voix une voix de la conscience de 
l’humanité ». 
Inlassablement, le pape François a agi pour que l’Église soit plus synodale, 
débarrassée de tout cléricalisme, en mouvement vers les périphéries, les périphéries 
de l’Église et celles de nos sociétés, porteuse de la joie de l’Évangile du Christ Jésus. 
Il a donné aux catholiques le goût d’être des disciples-missionnaires. Avec 
opiniâtreté, il a appelé l’humanité à croire en la fraternité, notamment en s’appuyant 
sur le dialogue entre les religions, et à prendre en compte en priorité les besoins et 
les attentes des personnes pauvres ou en précarité. Face à la crise écologique, il a 
renouvelé la réflexion en invitant à soigner « la maison commune », à louer le 
Créateur, à unir attention à l’environnement et attention aux personnes victimes des 
injustices sociales. Il a été le pape de l’année sainte de la miséricorde et du jubilé de 
l’espérance. 
Nous, Français, rendons grâce tout spécialement pour la venue du pape François à 
Strasbourg (novembre 2014) mais surtout à Marseille en septembre 2023 et à Ajaccio 
en décembre dernier. Nous gardons en mémoire son appel plein de gravité et 
d’émotion à ce que notre pays et les autres pays européens ne perdent pas leur âme 
en se fermant aux migrants qui viennent chercher la possibilité d’une vie meilleure 
pour eux et les leurs. Nous ressentons encore la vibrante ovation qu’il a reçue au 
Stade Vélodrome : « Bonjour, Marseille ; bonjour, la France » et la fierté joyeuse qui 
parcourait les rues d’Ajaccio et les chants fervents de l’assemblée du Casone. Nous 
méditons encore sur le tressaillement de Marie qu’il a évoqué dans son homélie de 
Marseille.  
Les fruits de ce pontificat seront à découvrir dans les années qui viennent. Il a marqué 
assurément la pratique pastorale de l’Église par son style simple, encourageant, sa 
référence constante à la miséricorde de Dieu, sa volonté que les sacrements soient 
accessibles à tous ceux qui les demandent, et son rappel persévérant de la croix du 
Christ Jésus sans laquelle l’Église ne serait qu’une ONG de plus. Elle est le signe 
effectif de l’amour de Celui qui « désire d’un grand désir » le salut de tous. 
Des messes et des veillées seront organisées par toute la France pour prier pour le 
pape François. La Conférence des évêques remercie tous ceux et celles qui s’y 
joindront ou s’y associeront. Elle remercie tous ceux et celles de toute religion ou 
sans religion qui expriment en ces jours leur gratitude. Le pape François a voulu être 
un « compagnon de Jésus ». Que le Seigneur l’accueille dans sa compagnie 
éternelle, près du Père. Merci, pape François. Plus que jamais, priez pour nous. 
 

https://eglise.catholique.fr/glossaire/misericorde/
https://eglise.catholique.fr/glossaire/esperance/
https://eglise.catholique.fr/glossaire/homelie/
https://eglise.catholique.fr/glossaire/misericorde/

